

Concurso "El Placer de Oír Leer"

Alumno del Colegio Luterano representará a Magallanes en final nacional del principal certamen de lectura en voz alta

» Sebastián Alvarado, estudiante de tercero básico, es uno de los diez finalistas que participarán en la Gran Final Nacional transmitida por NTV. El ganador obtuvo una experiencia cultural en Buenos Aires.

Foto: Cinna



El alumno Sebastián Alvarado, de tercero básico del Colegio Luterano, es uno de los diez finalistas que participarán en la Gran Final, el próximo mes de octubre.

Sebastián Alvarado, estudiante de tercero básico del Colegio Luterano de Punta Arenas, se convirtió en el representante de la Región de Magallanes en la Gran Final Nacional de El Placer de Oír Leer, uno de los concursos de lectura en voz alta más importantes de Chile. La final se realizará el 16 de octubre y congregará a diez escolares de tercero a sexto básico de distintas regiones, quienes presentarán sus lecturas ante un jurado especializado, con la transmisión en directo a través de NTV, el canal cultural familiar de TVN.

El joven lector participará con un extracto de la obra "Vaya rabieta, de la autora Mireille d'Allancé, texto que eligió para demostrar sus habilidades de interpretación, entonación y proyección de la lectura. Su presencia en la instancia final fue el resultado de un proceso de clasificación que comenzó a nivel interno en su colegio, guiado por sus profesoras, y que luego lo llevó a superar etapas regionales hasta asegurar un lugar entre los mejores

del país.

La undécima edición del concurso se desarrolló bajo el lema "Luz, cámara... ¡Lectura!", convocando a miles de estudiantes desde Arica hasta Punta Arenas. El objetivo de la iniciativa, organizada por Fundación Ibáñez Atkinson, es fomentar en niños y niñas el gusto por los libros, reforzando habilidades esenciales para su desarrollo integral como la autoestima, la comprensión lectora y la creatividad. Desde su creación en 2014, el certamen ha beneficiado a más de 400 mil escolares en todo el país.

En esta versión, el jurado estuvo compuesto por especialistas en fomento lector y literatura, encabezados por Mical Llano, ganadora del primer lugar en 2024. Los organizadores destacaron el esfuerzo, disciplina y perseverancia de los finalistas, subrayando que, más allá de los resultados, todos se consagraron como ganadores por su compromiso con la lectura.

La lista de finalistas está conformada por Pascal Vargas, del Colegio Ma-

ría de Andacollo (Coquimbo); Salvador Martínez, del Colegio Bicentenario People Help People (Santo Domingo); María Alejandra Ramos, del Colegio Los Nogales (Puente Alto); Josefina Becerra, del Complejo Educacional Las Araucarias (San Fernando); Camilo Alvarez, del Colegio Vichuquén (Cunco); Emilia Ruiz, del Colegio Bicentenario Nueva Esperanza (Yungay); Alessandra de Abreu, de la Escuela Helen Keller (Hualpén); Adela Sepúlveda, del Colegio Santa Cruz (Temuco); Leonor González, de la Escuela Altamira (Coyhaique); y Sebastián Alvarado, del Colegio Luterano (Punta Arenas).

El Placer de Oír Leer es organizado por Fundación Ibáñez Atkinson, en colaboración con NTV y la Pontificia Universidad Católica de Chile, a través de sus facultades de Educación y de Letras y su Biblioteca Escolar Futuro. Asimismo, cuenta con el auspicio de Editorial SM, IBBY Chile y Fundación Palabra. Más información está disponible en www.elplacerdeoirleer.cl /LPA